



LA GACETA

• SEMANARIO DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA •

Manifiesto amazónico A favor de las exoneraciones

La Comisión de Amazonía, Asuntos Indígenas y Afroperuanos, miembros del Bloque Parlamentario Amazónico, gobiernos regionales, municipalidades y líderes sociales de la selva peruana suscribieron un manifiesto unitario en contra de la eliminación de determinadas exoneraciones tributarias a la Amazonía por no haber sido materia de debate previo.

Según el documento, dichas exoneraciones constituyen un mecanismo de compensación a las difíciles condiciones de vida de sus pobladores, y el único elemento que permite promover algún nivel de inversiones privadas en la Región.

Proponen, además, que el Gobierno ini-

cie, a través de la Comisión de Amazonía, que preside Eduardo Salhuana Cavides (PP), un proceso de consulta y debate sobre las exoneraciones tributarias y la política de Gobierno con relación a la Amazonía.

El manifiesto fue suscrito al culminar el seminario sobre la Ley Marco de Desarrollo Sostenible y Estabilidad de las Inversiones en la Amazonía, en el que se dijo que durante los últimos años se ha generado

una reducción de la participación de la producción selvática en el total nacional hasta llegar a un 8%, mientras que en 1980 ésta representaba algo más de un 11%.

En el evento también participaron los congresistas Jorge Chávez Sibina, Jorge Mera Ramírez, Róger Santa María, Aurelio Pastor y Víctor Valdez, y el presidente de la Región Loreto, Robinson Rivadeneyra, entre otras personalidades.



El evento amazónico concluyó con el manifiesto.